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Das Auktionshaus Hauswedell & Nolte versteigerte im Laufe seiner fast 
80jährigen Geschichte mehr als eine halbe Million Bücher und Autografe, 
Kunstwerke der Moderne, Alte Meister sowie außereuropäische Kunst- und 
Kulturgüter. Unzählige Objekte gelangten so von Hamburg aus zu Samm-
ler:innen, Händler:innen, Museen und Bibliotheken in nahezu der ganzen Welt. 
Das sediment 34 beleuchtet die Tätigkeiten und Entwicklung eines der wichtigs-
ten deutschen Auktionshäuser der zweiten Hälfte des 20. Jahrhunderts. Aus-
gewählte Beispiele zeigen auf, welchen Weg verkaufte Objekte gegangen sind 
und welche verschiedenen Akteur:innen am Auktionsgeschehen beteiligt sein 
können. Persönliche Perspektiven auf das Auktionshaus vermitteln die Inter-
views mit wichtigen Zeitzeug:innen und Statements von Kunst- und Buchhänd-
ler:innen, Sammler:innen und langjährigen Kund:innen des Hauses. Ergänzend 
dazu stellen Fachbeiträge neuste Ansätze der Kunstmarktforschung vor.

Over the course of its nearly eighty-year history, the auction house 
Hauswedell & Nolte has sold more than half a million books and autographs, 
works of modern art, as well as works by Old Masters and non-European art 
and cultural assets. Countless objects have thus found their way from Hamburg 
to collectors, dealers, museums and libraries in almost every corner of the world. 
sediment 34 sheds light on the activities and development of one of the most 
important German auction houses of the second half of the twentieth century. 
Selected examples illustrate the journeys of sold items and the various players 
involved in the auction process. Personal insights into the auction house are 
offered through interviews with key contemporary witnesses, as well as statements 
from art and book dealers, collectors and long-standing clients of the company. 
In addition, specialist contributions present the latest approaches to art market 
research.
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